

Pulvercoat und Ibakimya bilden Allianz im Bereich der Pulverlacke

Montag, 21. Januar 2013

Die Pulvercoat Vertrieb e.K. Stuttgart und die Firma Ibakimya Powder Coatings mit Sitz in der Türkei sind ab sofort Systempartner und vereinbaren eine Vertriebspartnerschaft für den deutschsprachigen Raum.



Das Stuttgarter Unternehmen beliefert ab sofort Kunden in Deutschland, Österreich und der Schweiz mit dem kompletten Produktsortiment des türkischen Unternehmens. Ibakimya gehört zu den größten Herstellern von Pulverlacken in der Türkei und beschäftigt insgesamt 250 Mitarbeiter. Auf über 20.000 m² Produktionsfläche wird eine Produktionskapazität von zirka 27.000 t Pulverlacken im Jahr erzielt.

Die Systempartnerschaft mit Pulvercoat passt zur internationalen Ausrichtung von Ibakimya, da diese bereits in 19 Ländern mit selbstständigen regionalen Vertriebsfirmen vertreten ist und die Strategie der internationalen Expansion konsequent weiter verfolgt wird. Pulvercoat vertreibt die Produkte des türkischen Pulverlackherstellers vom Zentrallager bei Stuttgart aus in die jeweiligen Länder bzw. an die Kunden. Das Unternehmen entwickelt und produziert ein sehr breites Sortiment an Pulverlacken und mit Pulvercoat habe das Unternehmen einen starken Partner an seiner Seite, um diesen für uns strategisch sehr wichtigen Markt erfolgreich bearbeiten zu können, sagt Tulga Dal der Geschäftsführer von Ibakimya.

Damir Gagro